

Helfe Leben zu retten! Werde auch du First Responder

Bei den sogenannten «First Respondern» (Erstantwortenden) handelt es sich um ehrenamtliche Ersthelfende, die im Falle eines Herz-Kreislauf-Stillstandes von der Notrufzentrale 144 aufgeboten werden. Als wichtiger Teil der Rettungskette überbrücken sie wertvolle Zeit. Denn: jede Sekunde zählt.

First Responder leisten einen wichtigen Beitrag für das Überleben der Patientinnen und Patienten. Mit jeder zusätzlichen Minute, in der eine betroffene Person medizinisch unversorgt bleibt, sinkt die Chance für eine erfolgreiche Wiederbelebung um rund 10 Prozent.

Von der Alarmierung bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes vergehen durchschnittlich 10 bis 12 Minuten. Mit medizinisch ausgebildeten Laienhelfenden, die noch vor den professionellen Rettungsdiensten vor Ort sind, kann die Überlebenschance bei einem Herz-Kreislauf-Stillstand erhöht werden.

Die First Responder verfügen über eine spezielle Ausbildung in Wiederbelebung (Basic Life Support, BLS) und in der Anwendung von Automatischen Externen Defibrillatoren (AED).

Erfahre mehr über das First Responder Zentralschweiz und besuche unsere Informationsveranstaltung.

Einladung zur kostenlosen Informationsveranstaltung

Datum Dienstag, 10. Januar 2023
Zeit 19.30 Uhr
Ort Aula Schulhaus Ebnet 2
 Oberdorf 67, 6403 Küssnacht
Referent Patrick Knöpfel, Rettungsdienst Küssnacht